

第2回 稲築東中学校区義務教育学校開校準備委員会 会議録

1. 審議会等の名称 第2回 稲築東中学校区義務教育学校開校準備委員会
2. 開催日時 令和3年6月25日（金）午後7時00分から午後8時00分まで
3. 開催場所 嘉麻市役所5階 会議室A
4. 公開又は非公開の別 公開
5. 非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ）
6. 出席者
 - (1) 委員
会長 永水正博
副会長 伊藤靖子
委員 宮田 彰、野上真吾、島崎洋子、岩橋岩雄、飯田千鶴美、安井勝彦、三浦風弥、坂田子穂
欠席者 森田千恵、西田 剛
 - (2) 事務局
教育総務課長 赤坂 晋、教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 山口陽子
嘉麻市教育研究所長 辻 秀志
7. 傍聴人数（会議を公開した場合のみ） 0人
8. 議題及び協議の内容

【議題】

- 1 学校名称応募結果について
- 2 学校名称の選定について

【審議の内容】

- 1 学校名称応募結果について
 - 学校名称応募結果について、資料に沿って説明を行った。（事務局）
- 2 学校名称の選定について
審議を行い、次のような意見が出た。（委員）
 - 児童生徒、卒業生、地域の方が慣れ親しんだ思い入れのあるの校名を残したい。
 - 稲築地区は、東西で分かれているので、東だと分かる方がいい。
 - 稲築中学校区が稲築という名称を使わないのなら、稲築東中学校区が稲築を使っても良いと思う。
 - 合併しているので、地名の「稲築」や、馴染みのある「東」という言葉を残していきたい。
 - 新しい名称は、名称が周りに浸透するまでに時間がかかるのではないか。
 - まったく新しい名称になっても、そのうち慣れてくると思う。
 - 「いなつき東」は、稲築東のままだと新しく感じないので、稲築はひらがなが良い。
 - 「稲築東」は、選定基準4つ全てに当てはまること、統合しても現在の学校名が残ること、子ども達からの希望が多かったことがあげられる。

- 「希望」は、子ども達が希望をたくさん持っていることから。
- 「さざんか東」は、旧稲築町の花を使っている面白と思う。
- 「なつき東」は、見た目が良い。「なつき」だけ取り出してもいいと思う。
- 名称の後に義務教育学校と続くので、名称自体は短い方がいい。
文字数が多いと、全国学力テストなど様々なテストで学校名の記入枠に書ききれない。
- 地域おこしとして、逆に日本一長い名称にするのもいいと思う。
- 義務教育学校は、小学校、中学校、小中一貫校とは異なるので、「小中」「一貫」という言葉は外した方がいい。
- 「稲築東中央館」は、稲築東のなかの中央なのか、何を指しているのか意味が分かりづらい。
- 「嘉麻希望（ほぷ）」は、読み方が当て字で分かりづらい。漢字の読みが違う名称は、誤読につながるので選定基準に当てはまらないと思う。
- 「稲東」は、地域で使われている略名である。
- 「東幸」は、同じ名称の会社が存在するので、選定基準に当てはまらない。
- 花の名前にするのもいい。
- 最終決定は教育委員会の方で、他の中学校区との統一性を考えて決めて欲しい。
- 主に意見があった名称（6種類）
 - ・稲築奏・いなつき東・稲築東・稲東・さざんか東・なつき東

9. 配布資料

- (1) レジюме
- (2) 稲築東中学校区義務教育学校開校準備委員会委員名簿
- (3) 第2回稲築東中学校区義務教育学校開校準備委員会 資料
- (4) 別紙1 稲築東中学校区 学校名称応募結果一覧
- (5) 別紙2 稲築東中学校区義務教育学校開校準備について
【義務教育学校の名称に関する事項】(中間答申)